

EN CONMEMORACIÓN A LA

ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE LA SALUD

HABLAREMOS DE SU IMPORTANCIA EN
EL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE



LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE LA SALUD



SIRVE A LAS POBLACIONES VULNERABLES PARA PROMOVER LA SALUD Y PRESERVAR LA SEGURIDAD MUNDIAL

ESTA ORGANIZACIÓN LUCHA POR EL ACCESO A UNA SALUD DIGNA Y ADECUADA Y ESTÁ FUERTEMENTE ENLAZADA CON EL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE

EL MEDIO AMBIENTE TIENE FUERTES REPERCUSIONES EN LA SALUD Y EN LA INTEGRIDAD DE LAS PERSONAS



LA OMS TIENE COMO META PARA EL AÑO 2023, LOGRAR UNA CIFRA DE 3.000.000.000 CON COBERTURA SANITARIA UNIVERSAL



¿CUÁL ES LA IMPORTANCIA DE CUIDAR EL ECOSISTEMA PARA NUESTRA SALUD?

DURANTE EL AÑO 2016 EL PNUMA (PROGRAMA DE LAS NACIONES UNIDAS PARA EL MEDIO AMBIENTE), ALERTÓ DE UNA PREOCUPANTE ALZA MUNDIAL EN EPIDEMIAS ZONÓTICAS. EN ESTA INVESTIGACIÓN SE SEÑALÓ QUE EL 75% DE CADA UNA DE LAS ENFERMEDADES INFECCIOSAS NUEVAS EN EL SER HUMANO SON ZONÓTICAS *, ES DECIR LA CRISIS CLIMÁTICA ES TAMBIÉN UNA CRISIS DE LA SALUD



(*) ZONÓTICAS: CONTAGIO DIRECTO DE ENFERMEDADES ANIMAL AL SER HUMANO.

ESTO YA QUE SEGÚN UN ESTUDIO REALIZADO,
12,6 MILLONES DE PERSONAS MUEREN
ANUALMENTE DEBIDO A CAUSAS MEDIO
AMBIENTALES



¿CÓMO PODEMOS SER UN APORTE A LA SALUD DE LAS PERSONAS?



1.- SER PROACTIVO EN EL AUTOCUIDADO, EVITAR AQUELLAS CONDUCTAS QUE SON RIESGOSAS, COMO EL CONSUMO DEL TABACO, ALCOHOL, DROGAS, LA ALIMENTACIÓN NO SALUDABLE; DEBEMOS CAMBIAR A UNA ALIMENTACIÓN MÁS SALUDABLE, ENRIQUECIDAS DE FRUTAS Y VERDURAS Y BAJA EN CARBOHIDRATOS

2.- ACUDE A UN CHEQUEO MÉDICO, AUN CUANDO SIENTAS QUE NO ES NECESARIO. LA DETECCIÓN OPORTUNA DE ENFERMEDADES, MEJORA LOS RESULTADOS EN EL TRATAMIENTO Y LA CALIDAD DE VIDA DE LAS PERSONAS



4.- PONER EN PRÁCTICA LAS 3R (REDUCIR, REUTILIZAR Y RECICLAR) YA QUE CON ELLO GENERAMOS MENOS RESIDUOS, Y LOS QUE TENGAMOS SE PODRÁN RECICLAR, EVITANDO ASÍ QUE LLEGUEN A UN RELLENO SANITARIO, Y CON ELLO CONTRIBUIMOS A NO GENERAR GASES DE EFECTO INVERNADERO

